



L'école privée Saint-Joseph (photo) a fait sa rentrée en musique animée par les élèves. L'école compte 28 élèves répartis en deux classes.

Mme Bras, nouvelle enseignante, s'occupe des CE et CM et Mme Vincent, directrice a en charge les maternelles et CP.

Pour l'école publique La Pradélie, 81 élèves ont font leur rentrée répartis en trois classes avec Mme Dec, directrice classe CP-CE1, Mme Bedrune, classe CE2, CM1 et CM2.

En maternelle, Mme Maurel enseignante, aidée par Mme Bousquet, Atsem, prend en charge 35 enfants. L'ouverture d'une quatrième classe a été demandée.